
 

一年意義非凡。 我們需要採取行動，為下一個十年做計劃，這將帶領我們邁向另一個百年。 本月，

我們強調的事工是前瞻性規劃。 是時候來為新的百年打下基礎了。 

在一百周年的這一年，是產生重大影響的最適宜時間。 

可以通過以下方式產生影響： 

有意義的專案 

我們需要為每個國家找出合適且有意義的專案，並制定策略以確保該專案有效力，即它可以接觸

到正確的人，並且它還為國際聯青社創造了永久的能見度。 

能見度 

專案、活動、盛事、計劃、夥伴關係。 

國際聯青社應該是一個可識別服務和團契的品牌。國際聯青社標誌的能見度在每一個機會中是必 
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親愛的聯青社友 

7 月 5 日，我在丹麥 Aarhus被任命為 

2022-23 年度國際會長。我感謝世界基

督教青年會舉辦了一場盛大的演出，這

是一個偉大的慶祝活動。 我感謝你們每

個人對我的信任，並請求你們為我祈

禱，來帶領這個組織向前發展。 也感謝

來自世界各地的所有祝賀信息。 

讓我們齊心協力，讓這個一百年紀念的 

機制，我們可以遵循： 

如果每 3 名社友每年一起增加一名新社友，我們可以在 3年

內將社友人數倍增。 

要的。 

溝通 

為有效力和有影響力的溝通的新時代數位工具。 

謝謝社交媒體，現在傳播信息非常簡單，但我們需要發布正確

的信息，以便吸引觀眾的注意力並創造行動的機會。 首先，

由社製作專案的短影帶將有助於這種交流溝通。 

社友數的成長 

由於我們的主要目標之一是社友數的成長，這裡有一個簡單的 

社每季度報告社友數的成長 



 就任國際會長 

在 IGNITE -基督教青年會世界理事會，Aarhus，丹麥 



 

國際總會訊息 : 2022年 8月 
我 們 剛 剛 結 束 了 在 丹 麥

Aarhus 舉行的第 51 屆國際

理事會會議（ICM 2022）。 該

會議與第 20 屆 YMCA 世界

理事會同時舉行，其中包括專

門為國際聯青社成立 100 週

年舉行的世界理事會特別晚

會。 這確實是一個劃時代的事

件，將國際聯青社推廣到世界

各地的基督教青年會的聯誼

會。 在百年慶祝會時，國際會

長 K.C. Samuel 博士與我們

的國際執行官們一起就任。 我

們還利用這個備受矚目的機會

將國際聯青社百年紀念獎 

(YMI centennial award) 頒給

美國 YMCA，以表彰其對成立 

國際聯青社的支持和領導。 整個百年慶祝會在 Facebook和我們的網站上直播分享。 如果您錯過了，

可以在我們的 Facebook 頁面上看到。 

YMCA 世界理事會有來自 100 多個國家的 1100 名現場參與者和 1200 名虛擬線上參與者參加。 

YMCA理事會採納 「2030 年願景」 (Vision 2030) 作為全球基督教青年會的共同目標，並選舉黎巴

嫩的 Soheila Hayek 女士為新任世界基督教青年會會長，香港的 Ronald Lam 先生為副會長，    

Cici Rojas 女士為財務長。下一屆基督教青年會世界理事會將於 2026年 7月在加拿大多倫多舉行。 

在國際理事會會議 2022 (ICM 2022) 期間，國際理事會做出了幾項重大決定，包括： 

• 繼續為在活動期間加入的配偶社友和年輕社友（18-35 歲）以及在 2022/23 年加入的新配偶社

友和年輕社友提供 50% 的折扣優惠，作為我們百周年的特別獎勵，這之後， 折扣計劃就結束。 

• 批准從 2023 年 7 月 1 日起將中印度區域分枝為中印度區域 (CIR) 和北部、東部、東北部印

度區域 (NENEIR)。 

• 引進團隊來管理「策略 2032」 (Strategy 2032)、有影響力的溝通和新批准的社長當選人領導學

院。 

日內瓦的夏天在國際總會總是非常忙碌，因為我們承擔了許多行政任務來結束上一年度並開始為新的

國際聯青社年度做好準備。區域和地區現在正忙於聯繫社，以完成上半年（2022 年 8 月 1 日）的

社友會籍報告和付款。 還需要提供社長的詳細信息，以便在今年的國際選舉中投票。 我提前感謝你

們的共同努力為確保社的重要信息及時到達區域會長。 

國際會長當選人 (IPE)、國際財務長當選人 (ITE) 和國際理事會理事 (ICM) 職位的國際選舉程序已經

開始。  社現在將收到社長備忘錄，其中包含有關提名國際理事會理事 /國際理事會理事當選人 

ICM/ICM(E) 候選人的信息。 區域會長對提名 IPE 和 ITE 候選人負有重大責任。 請求您的合作，

以找出最適合領導我們運動的人選。 選舉程序的重要日期可在網站上找到。 

我們祝賀各級領導為取得進展而辛勤工作的付出。 一旦上半年報告完成，計劃於 9 月在線上公告

2021/22 國際獎獲獎者名單。 有關該公告的詳細信息將在網站和 9 月版國際會長訊息上提供。 

Jose Varghese  

國際總會秘書長 

 

https://www.facebook.com/YsMenInternational/videos/1033236140890733/


 八月強調事工 

國際聯青社前瞻性規劃 

「策略 2032」 

今年 5 月在杜拜舉行的特別國際理事會會議上，採納

了名為 「策略 2032」( Strategy 2032) 的新的前瞻性

規劃。 作為社友，我們的目標是讓國際聯青社運動在

未來一百年內與時俱進，聚焦在家庭、社友數的成長和

具有影響力的獨特專案。 

該策略包含有一個 10 年藍圖，將國際聯青社打造成一

個以社區為基礎的獨特品牌，強調健康、教育和環境，

同時與 YMCA 作為全球使命夥伴合作。 

「策略 2032」將專注於藉由強大的品牌認同，該品牌將基於耶穌基督的教示和哲理，包容所有文

化、性別、世代間、差異性和宗教價值觀。 

我們的團隊將通過 Zoom 每季度開會，制定具體且可計量的目標參數，挑戰社和國際聯青社各階

層，以實現以下五個初始領域的目標： 

團契 

• 以提供有利的環境，強化社層面的家庭、青年和文化團契 

• 促進社與社間聚會/國際兄弟社並建立專屬團契 

• 致力於國際聯青社的國際/洲域/區域/地區團契 

領導 

• 增加社友個人和專業發展的機會 

• 根據對國際聯青社的傳統、精神和使命的認識，提供培訓機會培養下一代領導者 

•在領導中強調熱情、正直和積極性 

社區影響力 

• 實施健康、教育和環境領域的專案 

• 與基督教青年會作為使命夥伴合作 

• 與當地企業和其他組織建立關係，分享資源，以擴大影響範圍 

• 分享和交流成功的影響力的成果 

全球影響力 

• 就與健康、教育和環境相關的議題開展宣傳活動 

• 為國際聯青社核心國際計畫募款，例如亞歷山大獎學金、友愛基金(Building Fellowship)、聯

青基金(Endowment Fund)、 擊退瘧疾(Roll Back Malaria) 和 節食基金(Time of Fast) 

• 支持和參與國際聯青社的國際專案 

成長 

•聚焦在優質社友和性別平衡 

• 在招聘和領導方面要具有包容性並接納所有各色各樣的社區成員 

• 強調社友招募和維持是社的首要任務 

• 支持新社的成立並在他們的使命和影響力輔導他們 

作為這個新成立的「策略 2032」團隊主席，我期待與您合作，振興國際聯青社和 YMCA的計劃。 

 

誠摯地, 

Hank Walther 

美國Santa Monica Breakfast 國際聯青社 

「策略 2032」前瞻性規劃團隊主席 

 



 

南中印度區域 
就職典禮和第一屆區域大會 
以及 M. J. Mathews 就任區域會長 

新成立的南中印度區域 (South Central India Region) 第一屆區域大會於 2022 年 7 月 16 日在

Bangalore的 Gokulam Grand Hotel 舉行。 來自印度各地包括 Bangalore, Hyderabad, Madurai, 

Sivakasi, Gobichettipalayam, Virudhnagar, Coimbatore, Coonoor, Hosur, Kollam, Cochin, 

Trivandrum, Nagpur 和 Mumbai，的 350 多名代表參加了會議。 

國際會長 K. C. Samuel博士為大會開幕並揭露了該區域的新標誌。在隨後的會議上，M. J. Mathews 

 主持了大會的議題討論，並做出了重大決定，為更強大

的區域鋪平道路。國際會長 Dr. K. C. Samuel 主持  

M. J. Mathews就任為南中印度區域的第一任區域會長

及其內閣成員的就任式：Abraham Chacko-秘書長, 

Jinu George-財務長,Daniel Thomas-會刊主編, 

Thomas J. Biju-區域副會長, Mahanthesh Rajan-該區

域的 LRDEs和地區總監的聯合秘書。區域大會和就任 

會議於晚上 8 點結束，以進行文化節目、團契和晚宴。 

Babu Oommen 

第一屆區域大會主席 

 



 無價的簽署 
愛沙尼亞的故事 
 

作者 Piia Karro-Selg 

翻譯 Ester Haas 

 

人的社團和 Pärnu 的聯青社用作聚會場所。 然而，這些組織沒有辦法翻新這座由 Pärnu 鎮
公所所有的建築物。 當地人有一個想法，如何讓以前的校舍為社區服務。 巧合的是，歐盟
在 2004 年啟動的最後一輪 Phare CBC 申請是針對受遺產保護或促進文化多樣性的建
築，這提供了一個千載難逢的機會。 

這一切都始於 2004 年，當時正在申請 Phare CBC 贊助。獲得贊助的最重要條件之一是國

際合作，尤其是在裝修結束後。沒有合作協議就意味著取消整個申請流程。當地社會成員  

Liivi Kaasik 也是 Pärnu 聯青社的創始社友之一，他諮詢了該區域理事會的代表，來自芬蘭

的區域會長當選人 Esko Vepsä。這個過程很有趣：他們使用翻譯機進行溝通，並且必須找
到一台傳真機來發送和接收文件等等。辛勤的工作導致來自芬蘭的 Finland/Balticum 區域會
長 Jaakko Koikkalainen 與當地社會簽署了正式的合作協議。至此，申請投資性贊助的前提
條件已具備。申請獲得批准，舊校舍的改造就可以開始了。Pärnu鎮公所也決定投資改建。
該專案為這座建築賦予了一個新名稱——Raeküla Vanakooli Keskus（英文：Raeküla Old 

School Centre）。這個名字是為了尊重校舍的歷史背景和在這座建築裡學習和教書的人。 

隨著時間的推移，國際夥伴關係協議的簽署變得無價。 這個簽署使我們能夠開始翻新大樓。 

多年來，Finland/Balticum 區域藉由區域專案兩次支持大樓的翻修，也得到了愛沙尼亞共和
國不同政府部門的支持。 大樓的主人和數百名志工為這一天做出了貢獻，並將繼續做出貢
獻。 自 2004 年以來，後者一直在幫助翻新和維護大樓。在 2007 年，Helsinki-Katajaiset

的聯青社社友也自願來到這裡。 他們帶著一輛裝有必要工具和一些輕型建築材料的小型貨

車前往 Pärnu。 他們與 Pärnu 社社友一起完成了當地青年室的翻修工作。 

2008 年春天和夏天，當地青年，其中包括當地聯青社社友的許多兒女，為當地青年中心裝

修了部分房間，為大樓地下室地板的翻新做出了貢獻。 這些年輕人的領袖、老師和激勵者
是 Pärnu 聯青社的創始社友 Kaljo Kaasik。 參加 2008 年 Finland/Balticum 區域大會的嘉
賓得以參加 2008 年 9 月 19 日舉行的青少年感謝儀式。這大會慶祝了聯青運動在歐洲 80 

週年。 當年秋天晚些時候，這些優秀的年輕人和他們的指導者 Kaljo 獲得了“2008 年 

Pärnumaa 公民協會年度功績”的榮譽——這是該類別中的最高榮譽。 

總之，今天這個簽名的價值可以至少 150 萬歐元的投資來衡量。加上自 2006年 9月 1 日

開放以來在社區中心進行的數十項活動，簽名的價值又增加了幾百萬歐元。 Raeküla Old 

School Centre 仍然是 Pärnu 聯青社的所在地，已成為當地人和遠近客人的著名聚會所。
感謝這一友誼的簽名，在 2021年，社區中心慶祝成立第 15年，青年中心慶祝成立第 13年。 

 “無價的簽署”是聯青運動中跨界合作的一個很好的例子，也是我們在活動中相互支持的機

會。 

 

這個故事藉由影響我們至今的事件
將我們帶回到不到 20 年前。 

在 2004年，在Pärnu鎮Raeküla 區

的歷史性校舍已經閒置了十多年。 

破壞者破壞並燒毀它。 它曾被當地 



 國際聯青社綠色基金支持 Makati 

YMCA 太陽能專案 - 菲律賓 
前國際議員 Ramona UJ Morales 

 

為紀念成立 100 週年，國際聯青

社過其綠色基金支持菲律賓 

Makati YMCA的太陽能發電裝置。 

我們的 Makati基督教青年會董事

會批准安裝一個 57 kWp 的太陽

能光電系統，耗資約 590,000 美

元。 

被指定為亞太洲域百年專案，我們

很幸運地獲得了綠色基金 11,000 

美元的贊助。 

該專案還通過合作協議從亞太洲

域獲得了另外 11,000.00美元。 

2021 年 6 月 19 日舉行的具有

歷史意義的虛擬線上簽約儀式由

2020/21 年度洲域長 David Lua 
、洲域長當選人 Ben Ohno、綠色團隊主席 Colin Lambie和前國際會長 Jennifer Jones、國際秘書長 

Jose Varghese 領導的亞太洲域官員以及 YMCA 亞太聯盟秘書長南富元(Nam Boo Won)先生出席。 

在追求我們的環境-社會-治理 (ESG) 目標的過程中，我們繼續採取氣候行動倡議，通過實施以下措

施來減少碳排放： 

• 在整個大樓內安裝 LED 燈和變頻空調裝置 

• 倡導徹底杜絕使用一次性塑料 

• 開展社區清潔活動； 在我們聯青社夥伴們的支持下：Makati Sampiro 聯青社和 Makati Golden 

聯青社 

在太陽能發電運行 5 個月後，Makati YMCA 大樓的能源消耗已減少到接近 40%，這也與我們的電

費所示的成本降低有關。 

作為我們對綠色社區的持續承諾的一部分，我們承諾在未來五年內為亞太洲域“綠色”專案基金捐款，

這是首個國際聯青社/基督教青年會( YMI/YMCA) 合作模式。 



 
社專案 
Coonoor 國際聯青社連續 78 週每週二在聖安

東尼教堂(St. Antony’s Church)為有需要的人提

供食物。 該社還舉辦了 3 次眼科營，對 281 

名患者進行了篩檢，其中 53名患者被確定患有

白內障，隨後在 Ooty General Hospital完成了

手術。今年的目標是 500例白內障手術。 

2022年 6月 19日，印度洲域 Central Travancore 區域

會長 Koshy Thomas教授和 2022-23 年區域內閣就任 

編者註 
如果您有好的故事、新聞文章、
專案照片，請透過以下信箱聯繫
編輯 ysmipnews@gmail.com 

9 月的重點將放在 -  

擴展和社友維持 

最好的祝福, 

Daniel Thomas 

國際會長訊息編輯 2022-23 

 

與您分享我收到的 
這個美麗的故事 

我上了公共汽車。看到裡面人山人海，我有些不爽。 沒
有地方坐。 就在這時，一個人空出了座位。站在空位
旁邊的那個人本來可以坐在那裡，但他卻把座位讓給
了我。 下一站，同樣的事情又發生了。 他把座位讓
給了另一個人。 這在整個旅程中發生了 4次。 男人
看起來像個普通工人，工作了漫長的一天要回家…… 

在最後一站我們所有人都下車，我和他說話。 “你為
什麼每次有空位就讓座給別人？” 他的回答讓我大吃
一驚。 “我這輩子沒有取得太多成就，我也不知道很
多事情。 我也沒有多少錢。 所以我沒有什麼可以給
任何人的。 這就是為什麼我每天都這樣做。 這是我
可以輕鬆完成的事情。” 

 “工作一整天後，我可以站得更久一點。 我讓座給
你，你說謝謝。 我為某些人做某些事讓我感到滿足。 
我每天都這樣做，並且覺得我在以某種方式做出貢獻。 
每天我給別人一些東西時，我都會神清氣爽地回家。” 

我無語了！ 

每天都想為某人做點什麼是超級的禮物。 

這個陌生人教會了我很多東西——從內心致富是多麼
容易！ 

超越自我，成為更好的自己 


